
　 トルコ・シリア大地震に対する支援について

　 ガバナーより要請のありましたトルコ・シリア

　 大地震に対する支援について、２月16日に臨

　 時理事会を開催し、会員一人あたり1，000円、

　 計87，000円を送金することといたしましたの

　 でご報告します。

　 次週例会（３月９日）は創立53周年記念夜間

　 例会に変更となっておりますので、お間違え

　 のないようお願いいたします。

　 ３月のメークアップは不要です。

　 例会終了後、４階「カメリア」において３月定

　 例理事会を開催いたしますので、理事会メン

　 バーは出席願います。

　　　　　　　　　　２月23日㈭は天皇誕生日で

　　　　　　　　　例会はありませんでしたが、

　　　　　　　　　この日はロータリーの誕生日

　　　　　　　　　でもあります。1905年２月

　　　　　　　　　23日にポール・ハリスをはじ

　　　　　　　　　めとする４人の職業人が初め

て会合を持った日とされています。その後、親睦

と高潔な倫理観を大切な旗印として活動の場を拡

げ、118年後の現在、約120万人の会員を有する

組織となりました。またロータリー創立記念日で

ある２月23日を含む週は、「世界理解と平和週間」

と定められています。昨年の２月24日にロシアに

よるウクライナ侵攻が始まったのは何とも皮肉な

話ですが、今なお世界各地で続く紛争が１日も早

く終結するよう、祈りたいと思いますし、紛争終

結やその被害者に対して、可能な支援は実行した

いと思います。

　３月は「水と衛生月間」です。我が国は水資源

が豊かで、水道水をそのまま飲むことができます

し、水洗トイレも当たり前です。しかし世界的に

見ると、汚染水で病気になったり命を落とす人が

後を絶たず、水汲み作業のために学校に通えない

子供もたくさんいます。ロータリーでは、井戸を

掘った、トイレを寄贈した等のプロジェクトの話

をよく耳にします。次回以降「水と衛生」につい

て、話題を提供したいと思います。

−1−

◆  会 長 時 間  ◆

「水 と 衛 生 月 間」

新原会長

2023年３月２日　第2509回例会
３月第１例会

RIテーマ：IMAGINE ROTARY
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新会員　崔 希美 君（推薦者：川妻 利絵 君、
推薦同意者：森信 秀樹 君）に会員証、ロー
タリーバッチ、四つのテスト及びロータリ
アンの行動規範を贈呈

古本幹事会務報告



　ルバイトもしっかりと取り組んではおりますが、

　奨学金をいただいたことで、自分の中に少し余

　裕ができ、以前より一層、深い学びができてい

　ると感じています。

　　最後になりましたが、ご支援をくださった全

　ての方々に心よりお礼申し上げます｡

　　２月28日㈫、ひろしま協創高校に於いて、

　インターアクトクラブの今年度卒業生に感謝状

　贈呈を行いました。執行部と青少年・インター

　アクト委員会、IAC部員の約25名が参加。IAC

　三家本会長から「私達が活動できるのは西RC

　様からのご支援のお陰です。引き続きよろしく

　お願いいたします」との謝辞がありました。

　　ロータリーの友誌紹介

新会員企業従業員の例会招待のご案内

　　新会員企業の従業員の皆様を例会へご招待し、

　わがクラブの活動を知っていただく企画を今月

　23日㈭に実施させていただきます。約４年ぶり

　の開催となりますので対象者は14名いらっしゃ

　います。是非多くの従業員の皆様を例会へご招

　待ください。

　　奨学期間満了に伴い、グエン テイ ミー フエ

　ンさん挨拶及び花束贈呈

　　このたび奨学金のご支援をいただきまして、

　誠に感謝しております。

　　現在では奨学金のご支援のおかげで、勉学、

　就職活動と忙しい中で、アルバイトの時間を

　少し減らしても生活することができ、勉学の方

　に集中することができております。もちろんア
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本　日（３月２日・木曜日）

　会員数　87名　　出席者　73名

　欠席者　14名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 1名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　75名

　前々回の例会2023年2月2日・木曜日

　　　　　出席率　100％

井原君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

職業奉仕委員会　　　上野（寛）委員長

青少年・インターアクト委員会　大地委員長

会報雑誌・広報委員会　　　村上（智）君

米山奨学委員会　　　吉田（浩）委員長



　日時　2023年３月２日㈭　例会終了後〜

　場所　ANAクラウンプラザホテル広島４階

　　　　「カメリア」

　報告事項

　① 各委員会活動状況について

　　 ● 中村（哲）理事より新会員情報の取得状況と

　　   追加依頼について報告された。

　　 ● 川妻理事より３月30日に計画しているクラ

　　   ブフォーラムについて報告された。

　② ２月度収支計算報告について

　③ クラブ細則の変更について

　　 諏訪（昭浩）会長エレクトより「広島西RC細

　　 則　第９条第２節（c）ロータリー情報委員会」

　　 の構成人数制限について、次年度委員会編成

　　 に鑑みた変更を起案する旨報告された。

　④ 広島市植物公園時計塔について

　　 古本幹事より経過報告された。

　審議事項

　① 第８回理事会及び第９回（臨時）理事会 議事

　　 録の承認について　承認

　② ５月卓話プログラムについて 　承認

　③ 講演会「経験者から学ぶ国際社会奉仕−日本

　　 の役割とは−」について　承認

　④ 武田 茂樹 君　退会について（２月９日付け）

　　 承認

　⑤ 新会員候補者（安部 貴之 さん）の入会につ

　　 いて　承認

　⑥ 津村 昌史 さん　入会手続き開始の承認につ

　　 いて　承認

　⑦ 新型コロナウイルス感染症への対応につい

　　 て（４月メークアップ）　不要として承認

　協議事項

　　 大植委員長より下記２点が確認された。

　　 ● 月例会費の支払期限を現在の20日締めか

　　    ら月末締めへ移行することについて確認。

　　 ● グローバル補助金奨学生などをいつまで例 

　　    会等へ招待すべきか協議された。

　次回開催日

　４月６日㈭　例会終了後〜ANAクラウンプラザ

　ホテル広島

　　紫雀会２月例会が、16日㈭ 午後６時より立

　町麻雀マックで行われました。今回より、新た

　に千代山君が入会し、会としても大変喜んでい

　るところです。

　　優勝は、１回戦プラス180ポイントのリード

　を持ち逃げ切った小橋君でした。２位は、１、

　２回戦ともプラスで終わった私 鈴木。３位は、

　１回戦のプラスを持った笹野君となりました。

　注目の千代山君は、プラス19ポイントで、惜し

　くも４位でした。

　　次回例会は、３月16日㈭ 午後６時より立町

　マックでの開催となります。麻雀マックさんの

　都合で、食事はチャーハン、カレーのみとなっ

　ておりますので、もの足りない方は食べ物持参

　でお願いいたします。

　 新会員 崔君、川妻君、森信君

　 　崔（さい）君、ご入会おめでとうございま

　 す。ただいまから入会セレモニー最後のプログ

　 ラム（スマイル）を行います。

　 　新会員の崔君、推薦者の川妻君、推薦同意者

　 の森信君、笑顔でご出宝をお願いします。
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紫雀会　　　鈴木世話人

同好会報告

梶本君　　　上野（純）君　　　瀬﨑君

古本君　　　中川君　　　　　柴田君

（ ６ 名）

３月お誕生日おめでとうございます。祝祝

会員記念日

スマイルボックス S A A  柴田委員長

第10回理事会議事録



る全国的な航空専門校です。そのIAAの広島校を

自分で立ち上げる一歩を踏み出せたのは、子育てや

家庭という現実の中で自分の夢を忘れかけていた私

に恩師がかけてくれた言葉がきっかけでした。『30

代の校長先生って素敵じゃないの、やってごらん。』

　それでも勝手を知らない広島で、たった一人の

挑戦を始めるのは簡単ではありませんでしたが、

悩んだ末思い切ってその道に踏み出せたのは『ケ

セラセラ、大丈夫、なるようになる』という、母

の言葉の思い出があったからでした。実は開校の

直前にその母が亡くなりました。そのため私にとっ

てこの学校は私の母校でもあり、今多くの生徒た

ちを航空業界に送り出す学び舎でもあり、そして

何より、母の忘れ形見のような存在です。

　さて、広島校は開校以来、航空業界という狭き

門を目指す世界で合格率200％という実績を維持

してきました。これは一人で何社も合格できると

いうことです。このような結果が出せるのは、IAA

が大切にしてきた「心の姿勢」を整える教育の成

果だと思っています。「感謝」「優しさ」「思いや

り」という美しい心をはぐくみ、その内面を形と

して表す本当のマナー。そんなマナーの本質を身

に付けた多くの卒業生たちが、夢を叶えて今世界

の大空に羽ばたいてくれています。今ではスクー

ルの運営の傍ら、エアラインスクールの教育内容

を評価していただき、多くの教育機関や企業から

講義や研修の依頼を受けています。

　そしてこのたび尊敬する先輩方からこの歴史あ

る広島西RCにご縁をいただくことができました。

みなさまから多くのことを学び、人として成長し

てゆきたいと思っています。どうぞよろしくお願

い申し上げます。

　広島ホームテレビでアナウンサーをしておりま

す、榮 真樹といいます。今日は短い時間ですが、

お付き合いいただきたいと思います。どうぞ、よ

　キャビンアテンダント養成校インターナショナ

ルエアアカデミー広島校の崔 希美（さい ひみ）

です。

　私は山口県宇部市で、３人娘の末っ子として生

まれました。小さい頃はピアノやバレエを習いな

がら、将来はタカラジェンヌや学校の先生になり

たいと夢見ていました。

　その後スチュワーデスという仕事を知り、航空

業界を目指しました。卒業後、JALの国際線グラ

ンドスタッフ・客室乗務員広報・入管通訳として

多くの仕事を経験させていただきながらキャリア

を積み、27歳のときには、目標であった接遇教官

として後輩育成に携わることとなりました。その

頃シンガポール航空から「感動を超えたサービス

の提供者」として表彰をいただき、自分の目指し

てきたサービスが間違っていなかったと確信でき

る素晴らしい経験でした。

　結婚・出産・復帰を経験し人生が大きく変わる

と同時に、女性として働くことと夢を叶えること

の両立の難しさを知りました。その後夫の仕事の

関係で広島へ来ることになり、専業主婦として３

人の息子を育てました。末の子は先天性の障がいを

もって生まれましたが、今では元気な中学生です。

　2014年３月１日、インターナショナルエアア

カデミー（IAA）広島校を開校しました。IAAは

私が夢を叶えるために通っていた福岡を本校とす
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さい ひみ

○ 崔　希美　君

　　　　推　薦　者　川妻利絵君

　　　　推薦同意者　森信秀樹君

生年月日　1972年10月29日

勤 務 先　インターナショナルエアアカデミー広島校

役 職 名　校長

学　　歴　航空専門校インターナショナルスチュ

　　　　　ワーデスアカデミー（現：IAA）

新会員紹介新会員紹介

実況アナウンサーが語る
広島スポーツ 2023
　広島ホームテレビ
　　コンテンツ本部メディア情報局　
　　アナウンスグループ
　　　　榮 　  真 樹 氏

卓　話卓　話



ろしくお願いいたします。

　私が入社したのは、2004年。今年の４月で20

年目。現在41歳、後厄です。入社直後は主に夕方

の番組でニュースを担当していました。その後、

2007年から８年間、スポーツを担当することにな

ります。週に１度のスポーツ番組のMCとカープ

中継の実況をしていました。2015年４月から2018

年３月までは、「HOME　Jステーション」という

生放送の夕方ニュース番組で、キャスターを務め

ていました。そして現在は、毎週月曜日から金曜日

まで生放送しているニュース・情報番組「５up！」

で月曜から水曜のMCを担当しています。

　「実況アナウンサーが語る 広島スポーツ2023」。

皆さんもご存知の通り、広島はスポーツが非常に

盛んな地域です。カープにサンフレッチェ、ドラ

ゴンフライズ、JTサンダーズなどなど。挙げれば

まだまだありますが、今日は今年のカープについ

てお話させていただきます。

　私は昨日まで沖縄に行っていました。カープの

春季キャンプを取材するためです。カープは２月

１日に宮崎日南でキャンプをスタートし、途中か

ら一軍は沖縄に移りました。連日、朝から晩まで

練習を行い、各選手がレベルアップを図りました。

私は10日間、キャンプを取材したんですが、雨で

練習のスケジュールが変わることなく、新井監督

は100点とおっしゃっていましたが、非常に充実

した内容の濃いキャンプだったと思います。2018

年にリーグ３連覇を果たして以降、優勝から遠ざ

かり、４年連続のBクラスに沈んでいるカープで

すが、今年はどうなのか…今年のキャンプを近く

で見てきた実況アナウンサーの私なりに、2023

年のカープの戦力分析をさせていただきたいと思

います。

　まず、投手陣。先発は非常に充実しています。

大瀬良に九里、森下、床田、森、遠藤。このあた

りが開幕ローテーションをつかみとるんじゃない

かと思います。

　大瀬良は５年連続の開幕投手、これは球団では

黒田 博樹さん以来３人目の快挙だそうですが、

キャンプでの調整を見ていると、ここ数年で一番

の仕上がりですね。フォームに躍動感があって、

ボールにスピードがある。先日の巨人とのオープ

ン戦では２回を無失点に抑えましたが、実際の球

速以上の速さと力強さを感じます。今年は２ケタ

勝利間違いなし。タイトルも見えてくるんじゃな

いかと思います。

　床田は去年、右足首を骨折しましたが、順調に

回復していますね。もう痛みはないと言っていま

す。今年こそ２ケタ勝利を挙げてくれると期待し

ています。

　少し心配なのが、森下ですね。シーズンオフに

右のひじを手術したんですが、周りの投手に比べ

ると、調整はやや遅れています。先日、バッター

相手に登板しましたが、ボールのキレや質につい

ては、本人もまだまだといった感じでした。開幕

に間に合うかどうかは微妙ですね。ただ、焦って

開幕に間に合わせて、その後、長期離脱するより

は、開幕に間に合わなくても、ひじの状態が完璧

になって、長くチームに貢献できる方が大事だと

本人も語っていたので、しっかりと調整してほし

いですね。

　今年、先発投手で注目したいのが、２年目の森

ですね。去年、プロ初勝利をマークしたんですが、

今年は多くの勝ち星をつかみ取りそうです。もの

すごいスピードボールをもっている投手ではあり

ませんが、ピッチングの上手さを感じます。緩急

をつかって相手のタイミングを外し打ち取ってい

くので、ブルペンよりも実戦で映える投手だと思

います。森 翔平投手、ぜひ注目してください。

　ストッパーは、今年も当然栗林が務めることに

なりますが、彼はいま侍ジャパンにいます。WBC

で日本がどこまで勝ち進むか分かりませんが、

WBC後のコンディション次第では、栗林以外の

投手がストッパーを務めるかもしれません。新井

監督もリスクマネージメントとして、そういった

プランも考えているそうです。ただ、実績から考

えて、彼に代わる守護神はいません。WBC後も

コンディションを整えて、開幕から９回のマウン

ドに上がってほしいと思います。

　続いて、野手。新外国人のデビッドソンは、長

打が期待できそうです。キャンプ中の対外試合で、

最初はなかなかヒットが出ませんでしたが、徐々
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援が解禁になります。日常が戻りつつあります。

カープが頑張っていると、街や人が明るくなるの

が広島です。私は実況アナウンサーとして、カー

プを、また広島スポーツ界を盛り上げていきたい

と思います。

　皆さん、最後までご清聴、ありがとうございま

した！

にタイミングがあって、ヒットや大きな当たりも

出てきました。シーズンに入ってから、いかに日

本のピッチャーのタイミングや配球に対応できる

かがカギですが、ホームランが打てる選手がなか

なかいないだけに、デビッドソンの活躍に期待し

たいですね。打順に関しては、マグブルームが４

番ということ以外は、どうなるか分かりません。

新井監督も自分たちが組みたい打順ではなく、相

手が嫌がる打順を組みたいとおっしゃっていたの

で、それがどんな形なのかは、今後のオープン戦

を見ていきたいですね。

　去年、なかなか固定できなかった１番には秋山

が最有力ではないかなと思います。古巣のライオ

ンズでは主に１番を打っていましたし、シーズン

最多安打記録をもつ選手ですから、相手のピッ

チャーが嫌がりますよね。去年、カープでは３番

を打つことが多かった秋山ですが、今年は１番で

の起用が増えるんじゃないかなと思います。

　ただ、秋山はこんな興味深い話をしてくれまし

た。パリーグの１番とセリーグの１番は違うと。

どういうことかというと、パリーグは指名打者制

なので、打線がきれることがない。一方のセリー

グは９番にピッチャーが入ることがほとんどなの

で、そこで打線がきれてしまう。その後の１番と

いうのは、相手投手に球数を投げさせないといけ

ないといった制限ができてしまうところが難しい。

パリーグとセリーグでは１番の役割が違う。セリー

グの１番の方が難しいと語っていました。そういっ

た中で、秋山が１番打者として出塁することが増

えれば、得点力がアップすると思います。

　今年から新井監督になり、皆さんの期待値は上

がっているでしょう。実際、ここまでチームの雰

囲気は非常に明るいですし、ケガ人もほとんどな

く、去年より戦力は充実していると思います。た

だ、シーズンに入ると、そう簡単には勝てない時

期が続くかもしれません。そういった時にファン

も辛抱して応援を続けられるかどうか。

　今シーズンからマツダスタジアムでの声出し応
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健康寿命を延ばしましょう
　−がん・生活習慣病の予防−
　　　医療法人社団葵会 広島平和クリニック

　　　　　　　院長　　　廣川　裕 氏
　　　　（RI第2710地区 がん予防推進委員会委員

　　　　　  広島東ロータリークラブ会員）

卓話予告

コロナの置き土産

　2020年の春、東京在
住の長女が在宅勤務に
なったのを機に、犬２
匹と広島に戻って来ま
した。
　初冬には、長女は帰っ
て行きましたが、２匹
のうち、私に懐いた１
匹を置いていってくれ
ました。
　「コロナの置き土産」
は、仕事で疲れた私を
癒してくれます。

玉木  ひろみ
令和４年３月３日入会


